

Alle gute Gabe kommt her von Gott, dem Herrn

Erntedankgottesdienst in der Warener Marienkirche

Am vergangenen Sonntag hatte die Warener St. Mariengemeinde zu einem Erntedankgottesdienst eingeladen. Festlich war der Altar mit Früchten des Herbstes geschmückt. Den Innenraum der Kirche zierten Bastelarbeiten von Kindern aus der Arche Schule.



Mitgestaltet wurde dieser Gottesdienst durch den Posaunenchor und die Kinder der 2. Klasse der Warener Arche Schule und ihrem Lehrer, Jürgen Harms. Die Kinder hatten eifrig im Vorfeld Lieder einstudiert und für ein Theaterstück geübt, um allen Gottesdienstbesuchern noch einmal deutlich vor Augen zu führen, dass es uns gut geht,

dass wir allen Grund zum Danken haben. Die kleinen Darsteller fieberten aufgeregt ihrem Auftritt entgegen. Ganz ohne Grund, wie sich dann im Nachhinein herausstellte. Alles lief reibungslos und die Schüler meisterten ihre Auftritte bravourös..



Und wer Grund hat zum Danken, darf die nicht vergessen, die weniger oder gar nichts haben. Deshalb gehört zum Danken das Teilen. Auch das wurde von den Kindern thematisiert. Außerdem wies Susanne Tigges in ihrer Predigt eindrucksvoll noch einmal darauf hin.

Das Stück „Die Speisung der 5000“ zeigte eindrucksvoll, was der Glaube möglich macht

Am Ende des Gottesdienstes waren sich alle einig, dass dieser Erntedankgottesdienst ein wundervolles Erlebnis darstellte, das Kraft und Stärke für die kommenden Tage und Wochen gibt.

